Gemeinderatssitzung, am 29.09.2010

Die Gemeinderatssitzung begann um 19:30 Uhr. Ein Mandatar war entschuldigt.

Am Beginn der öffentlichen Gemeinderatssitzungen wurde das Protokoll vom 16. Juni mit kleinen Abänderungen einstimmig genehmigt. Anschließend folgten die Berichte des Bgm. und anderen Gemeinderatsmitgliedern. Bei den Berichten der SPÖ-Fraktion wurde der Unmut über die erfolgreiche Sommerkampagne der ÖVP Winzendorf-Muthmannsdorf geäußert. Mittels der ÖVP- Sommerkampage die unter der Leitung von JGR Michael ULRICH erfolgreich durchgeführt wurde, wurde das freiwillige und soziale Engagement verschiedener Vereine unserer Marktgemeinde ausgezeichnet. Die ÖVP Winzendorf-Muthmannsdorf fand, dass die beiden Freiwilligen Feuerwehren und der KKK Verein die Auszeichnung verdient haben. Die Vereine bekamen das offizielle "Wir sind rekordverdächtig"-Paket und eine Getränkespenden Bier und Limonaden). Diese großartig. bei der Bevölkerung Sommerkampagne angekommene wurde natürlich seitens Sozialdemokraten kritisiert.

Viele der folgenden Beschlüsse (z.B. Abriss des Raiffeisen-Lagerhauses beim Bahnhof und Übernahme des Grundstückes, DEV Gemeinsam für Winzendorf Genehmigung Themenweges "Harz und seine Gewinnung") wurden einstimmig beschlossen.

Einige der letzten Punkte waren einerseits die Ergänzung zum Mietvertrag des Feuerwehr- und Musikhauses in Muthmannsdorf und andererseits der Mietvertrag des Bauhofes in Winzendorf.

Bei der Abstimmung wurden die beiden Beschlussfassungen von ÖVP, UBL und FPÖ beschlossen. Leider Gottes stimmte ein Teil der SPÖ natürlich nicht für diese Abänderung. Ein SP-Gemeindemandatar enthielt sich seiner Stimme.

Die Gemeinderatssitzung endet ca. um 21:30 Uhr.

Für weitere Informationen stehen Ihnen die ÖVP-Gemeinderatsmitglieder gerne zur Verfügung!